

## Importancia de la Apicultura en la economía rural

Hace unos años atrás, en la comunidad La Colmenita, existía una familia que para sobre vivir se dedicaba a la producción agropecuaria múltiple, como ser: producción de café, coa, mango, palta y a la crianza rústica de abejas, siendo este rubro su principal fuente de ingresos.

En esos tiempos, como esta familia no tenía conocimiento muy a fondo de la crianza de abejas, tuvieron una pérdida de colmenas importante. Al verse sorprendidos por este acontecimiento tuvieron que buscar ayuda. De esa manera conocieron a Jorge, un apicultor experto que les transmitió todos sus conocimientos.

Esto llevó en primera instancia a la estandarización de sus colmenas, ya que hasta ese momento usaban colmenas rústicas, se aprovisionaron de equipos y se elaboró un plan de manejo apícola. Rápidamente vieron mejorar sus ingresos económicos y vieron como el resto de las producciones agropecuarias también mejoraban gracias a la polinización de las abejas.